

## SSC identifica a presuntos responsables de ataques directos en Puebla capital

El Ciudadano · 22 de noviembre de 2024

*Será la FGE quien determine su posible vinculación a bandas criminales, así lo dio a conocer el titular de la secretaría, Fernando Rosales Solís*



La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) identificó a los presuntos responsables de los ataques directos registrados en días recientes en la capital poblana, por lo que será la Fiscalía General del Estado (**FGE**) quien determine su posible vinculación a bandas criminales.

También puedes leer: **Identifica SSC a presuntos atacantes en Boulevard Hermanos Serdán**  
Así lo dio a conocer, Fernando Rosales Solís, titular de la SSC, quien evitó opinar si los hechos podrían estar **relacionados con el crimen organizado**.

En entrevista, el funcionario municipal afirmó que **los primeros ataques directos** que se han registrado en la actual administración **acontecieron hace tres días**.

Compartió que la dependencia a su cargo ya realizó las acciones correspondientes **a la logística de inteligencia policial** a fin de colaborar con la Fiscalía General del Estado (FGE) y **dar con el paradero de los atacantes**.

Aunado a lo anterior, indicó que la SSC ya identificó a los presuntos responsables de estos crímenes **a través de cámaras de videovigilancia**, además de que algunos de **los vehículos fueron resguardados**.

Cuestionado si los agresores podrían formar parte de bandas delictivas locales o internacionales, dijo que será la Fiscalía quien **recabe la información y determine su procedencia**.

«Nosotros lo que hacemos como primer respondiente es juntar todos los indicios y elementos probatorios para darle oportunidad a la Fiscalía para que ella determine el hecho, los probables responsables, así como el origen y las causas», puntualizó.

La capital poblana registró en los últimos días diversas balaceras e incidentes que cobraron la vida de varias personas, entre ellas los ataques directos **sobre Bulevar Hermanos Serdán** y en la **Colonia Bello Horizonte**, ambos suscitados **el 19 de noviembre**.

El ataque directo sobre Bulevar Hermanos Serdán, a la altura de la colonia El Riego Norte, **cobró la vida de una fémina**, mientras que su **acompañante resultó herido de bala** y fue trasladado a un hospital.

Mientras que en la Colonia Bello Horizonte, **un hombre perdió la vida y dos personas más resultaron heridas**, entre ellas una menor de **10 años de edad**.

*Foto: Agencia Enfoque*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>  
💬 <https://t.me/ciudadanomx>  
🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: El Ciudadano